



GETTY IMAGES

L'intimité dans la prière

Maîtrisez le langage pour parler avec votre Père.

- Steven Hercus
- [20/07/2023](#)

Ma fille cadette a presque 2 ans. Elle parle sans cesse, mais l'anglais n'est pas son fort. Elle exprime ses idées, ses pensées, ses questions et ses préoccupations avec un nombre extrêmement limité de mots compréhensibles, mélangés à un barrage de balbutiements incompréhensibles. C'est très mignon.

Avec un vocabulaire très limité, elle est une communicatrice limitée. Cela ne l'empêche pas de répéter les mêmes choses : elle veut que nous sachions tout ce qu'elle pense.

PT_FR

Au fur et à mesure que les enfants grandissent, leur répertoire de mots et leur capacité à les exprimer se développent. Les deux frères et sœurs aînés de ma fille utilisent avec aisance un vocabulaire bien supérieur.

Au fur et à mesure que nos enfants deviennent plus aptes à s'exprimer, notre relation avec eux s'approfondit. Nous comprenons mieux ce qui se passe dans leur tête. Ils veulent que nous sachions tout ce qu'ils savent. Ils veulent aussi savoir ce que nous pensons en tant que parents. Ils sont pleinement conscients de nous, et notre relation est importante pour eux.

Dieu le Père désire construire une relation profonde, intime et expressive avec chacun de ses fidèles. « [L]a prière des hommes droits lui est agréable » (Proverbes 15 : 8). Nous devrions désirer la même proximité avec Lui, tout comme un petit enfant désire être proche de ses parents.

Si Dieu vous a appelé à une relation avec Lui, alors c'est votre relation la plus importante. « Notre objectif principal dans la vie doit être la façon dont nous parlons à Dieu dans la prière ! a écrit le rédacteur en chef de la *Trompette*, Gerald Flurry (*Vision Royale*, mai-juin 1998).

Mais pensez-y du point de vue de Dieu : cette relation est très importante pour Lui aussi. Il est impatient d'entendre ce que nous avons à dire. « Les yeux de l'Éternel sont sur les justes, Et ses oreilles sont attentives à leurs cris » (Psaume 34 : 16). Notre Père est impatient de passer du temps avec nous.

Malheureusement, lorsqu'il s'agit de parler à Dieu, la plupart des gens n'ont pas dépassé le niveau de l'enfant au vocabulaire limité. Beaucoup se contentent de répéter les mêmes choses encore et encore (Matthieu 6 : 7). C'est une mauvaise habitude facile à prendre. Ce genre de prière ne construit pas une relation étroite entre le Père et l'enfant.

Notre relation de prière avec Dieu se développera en fonction du temps que nous passons avec Lui dans la prière et de la qualité de ce temps.

Je ne vois pas beaucoup mes enfants au cours d'une journée ordinaire. Le temps que je passe avec eux est inestimable, non seulement pour satisfaire mon désir d'être avec eux, mais aussi parce qu'ils ont besoin de leur père.

Herbert W. Armstrong a écrit : « Dieu semble irréel et lointain seulement pour ceux qui n'ont pas établi et ne maintiennent pas activement un contact personnel étroit ! Ce n'est pas une question de distance ou de visibilité—c'est une question de contact » (*Pure Vérité*, mai 1963).

Si je rentrais du travail tous les jours et ne passais pas de temps avec mes enfants, notre relation se dissoudrait rapidement. Lorsque nous vivons ensemble une série d'expériences de qualité, il est étonnant de constater à quel point nous devenons proches—même avec le plus jeune, qui parle à peine l'anglais.

Pensez de la même manière à notre temps de prière. Le temps que nous consacrons à la prière avec Dieu est extrêmement précieux. C'est un temps que nous mettons à part pour construire une relation plus étroite et plus intime avec Lui.

M. Armstrong a vécu cette relation avec Dieu toujours plus approfondie dès le début de sa conversion. « ...J'ai commencé à réaliser qu'une nouvelle communion et amitié était entrée dans ma vie », a-t-il écrit dans son autobiographie. « J'ai commencé à prendre conscience d'un contact et d'une communion avec le Christ et avec Dieu le Père. Lorsque je lisais et étudiais la Bible, Dieu me parlait et j'aimais maintenant l'écouter ! J'ai commencé à prier et j'ai su que dans la prière, je parlais avec Dieu. Je ne connaissais pas encore très bien Dieu. Mais on apprend à mieux connaître l'autre par un contact constant et une conversation continue. »

Encore une fois, pensez à cela du point de vue de Dieu. Il était certainement ravi d'avoir M. Armstrong comme fils engendré et ami. Il pouvait entendre quelqu'un Lui parler avec passion et ferveur. Dieu avait quelqu'un de très converti avec qui converser.

C'est la relation que Dieu veut avoir avec chacun de nous. M. Armstrong a commenté dans une émission de *The World Tomorrow* (*Le monde de demain*), « [L]a prière devrait être une chose

intime où vous parlez vraiment à Dieu. Dieu est réel. [...] Apprenez à Lui parler... ».

Tout comme les autres intérêts, les exigences de notre temps, le matérialisme et les distractions peuvent facilement interférer avec la vie de famille, ils peuvent également entraver notre vie de prière. Nous devons nous efforcer de préserver une relation intime avec notre Père.

M. Armstrong a écrit à propos de ce problème commun : « [N]os esprits sont tellement remplis par les intérêts *matériels* de *cette* vie ; nos esprits et nos cœurs sont *tellement éloignés de Dieu* ; nous sommes tellement déconnectés de Lui à cause du manque de *temps* passé dans l'étude de Sa Parole et du manque du *bon* type de prière abandonnée, soumise, sincère et déchirante... » (*La pure vérité sur la guérison*).

Votre relation avec Dieu doit dominer votre vie. Partagez avec Lui vos pensées les plus profondes, vos questions et vos préoccupations, en les exprimant de manière intime, sérieuse et parfois passionnée.

Pour en savoir plus, demandez votre exemplaire gratuit de [Comment prier](#).